



Wenn wir dir auch die Ruhe gönnen,  
so ist doch so voller Trauer unser Herz.  
Dich leiden sehen und nicht helfen können,  
das war für uns der größte Schmerz.

In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

# Erich Skopek

am Montag, dem 5. August 2013, um 18.30 Uhr nach langer,  
schwerer Krankheit, im 88. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Urne von unserem lieben Verstorbenen wird am  
**Freitag, dem 16. August 2013, um 11.00 Uhr**  
in der Pfarrkirche St. Johann feierlich eingeseignet und  
anschließend im Familiengrab beigesetzt.

Wien, im August 2013

In lieber Erinnerung:

**Margareta, Erich, Albert, Maria**  
Kinder

**Schwiegerkinder, Enkel, Urenkel**

**Ria**  
Lebensgefährtin

**im Namen aller Verwandten.**